

Challenge Serie 1 und Jahreshauptversammlung des Hessischen Kickboxverbandes

Am Samstag den 10.02.2018 fand die Jahreshauptversammlung des Hessischen Kickboxverbandes statt. Sven Kirsten vom TV-Jahn Sinn wurde einstimmig in das Schiedsgericht des HKBV gewählt, gemeinsam mit Helga Regner vom KSV Friedberg Dorn Assenheim und Peter Blaukat Kampfsportverein Black Eagle Butzbach.

Petra Hermann-Weck wurde vom Geschäftsführer des HKBV und dem Vizepräsidenten der WAKO Andreas Riem geehrt. Ihr wurde die Ehrenplakette in dankbarer Anerkennung der großen Verdienste um den Verband als langjährige Bundesformenreferentin verliehen. Petra Hermann-Weck hat sich in herausragender Weise für die WAKO Deutschland verdient gemacht und damit maßgeblichen Beitrag zum Erfolg des Verbandes geleistet.

Am Sonntag starteten dann Sabrina Klimowitsch und Luca Phillip für den TV-Jahn Sinn in der Kategorie Point Fighting in Schwalmstadt. Die Challenge Serie eröffnet die hessische Wettkampfsaison. Es ist ein Turnier das aus zwei Wettkampftagen besteht.

Sabrina hatte an diesem Sonntag nur eine Gegnerin aus dem Polizeisportverein aus Mainz. Sie dominierte im Kampf und beendete ihn mit 6:0 für sich mit technischem KO.

Luca Phillip hatte zwei Kämpfe zu bestreiten. Er konnte ebenfalls seinen ersten Kampf gegen Emil Bittler vom Polizeisportverein Mainz mit 8:2 und technischem KO gewinnen.

Im zweiten Kampf gegen Louis Portini aus Sandershauen musste er sich seinerseits mit 4 : 10 geschlagen geben.

Die Ergebnisse fließen in die Gesamtwertung der Challenge Serie mit ein, die im April ihre Fortsetzung erfährt.

Gecoacht wurden die Sinner Sportler von Sven Kirsten.